



Komiteesitzung vom 29. November 2017

An der Sitzung vom 29. November 2017 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Doktorierendengruppe und Brief an das Komitee:
Das Komitee hatte die Vertreter der Doktorierendengruppe und Verfasser des Briefes an das Komitee zu einem Austausch während der Komiteesitzung eingeladen. Es wurde unter anderen besprochen, wie die Interessen von SNF-finanzierten sowie nicht an der Universität angestellten Doktorierenden effizienter vertreten werden können. Zudem wurde die Möglichkeit eines ständigen Doktorierendenaustausches in Form einer CSWM-internen Kommission besprochen.
Das Komitee dankt den Beteiligten für ihr Engagement und hofft, dass der CSWM auch in Zukunft auf sie zählen kann. Es wurde vereinbart den Austausch fortzusetzen.
2. Treffen mit Staatsrat Jean-Pierre Siggen:
Das Komitee traf sich am Freitag den 24. November mit Staatsrat Jean-Pierre Siggen, Direktor für Erziehung, Kultur und Sport. Die Diskussion war konstruktiv und Herr Staatsrat Siggen nahm die Argumente des CSWM zu Kenntnis.
3. Treffen mit dem Rektorat:
Das Komitee traf sich am Montag den 27. November mit dem Rektorat, ebenfalls bezüglich der Einführung von Studiengebühren für Doktorierende. Als Folge des Gesprächs wird das Rektorat an einem Brown Bag Lunch des CSWM zum Thema teilnehmen.

Dominic Elbel, Freiburg, Mittwoch den 29. November 2017.